

## Accueillir Marie, au cœur de nos vies

Nous entendons dans la première lecture, le livre de l'Apocalypse, avec son foisonnement d'images : la Femme enceinte, son enfant menacé par le Dragon... Saint Jean nous rappelle que l'Église subit les attaques répétées du Malin. Elle est attaquée de l'intérieur. Les multiples scandales qui ont retenti dans nos journaux ces derniers mois nous le montrent. Nous sommes à la fois indignés face à la perversité des actes, et impuissants devant l'ampleur des traumatismes.

L'Église est aussi attaquée par des idéologies politiques. En témoigne la forte montée des tendances « souverainistes » et « nationalistes » que l'Église dénonce par la voix du Pape François.

Au milieu de ce marasme, le peuple de Dieu ne veut pas perdre confiance en l'humanité. En la personne de Marie, sa mère, lui est donné un signe d'espérance et de consolation. Nous avons besoin, aujourd'hui comme hier, de nous tourner vers elle. Nous ne disons pas cela de manière théorique. C'est concrètement, dans le quotidien de nos vies que nous pouvons accueillir cette présence de la Vierge Marie.



L'évangile d'aujourd'hui nous donne d'approcher ce mystère. Marie avait quitté sa maison pour visiter sa cousine Elisabeth. Luc nous raconte les premiers instants de leur rencontre, inaugurés par une effusion de l'Esprit Saint. Et puis, il nous dit que Marie resta auprès d'elle environ trois mois. La vie ordinaire réapparaît. Elisabeth avait pourtant eu connaissance de la grâce extraordinaire reçue par sa cousine... Elle se sentait certainement toute petite devant elle : **« comment m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? »** Marie, quant à elle, gardait dans son cœur la joie d'avoir entendu la confirmation des paroles du Seigneur. Ce climat d'amour familial est celui qui nous habite lorsque nous vivons la proximité avec Marie.

En écoutant une émission de radio l'autre jour, j'ai redécouvert une spiritualité dont j'aimerais dire quelques mots. Cette spiritualité consiste tout simplement à demander à la Vierge Marie de venir dans notre vie, de venir chez nous ; de venir nous combler de sa présence. Nous pouvons faire cette expérience dans la prière, bien sûr : la mission permanente de Marie est de prier avec le peuple de Dieu et pour le peuple de Dieu. Mais nous pouvons aussi appeler Marie dans les moments les plus banals. Quand je rentre chez moi, quand j'écoute de la musique, quand je cuisine, quand je me promène, quand je travaille... Marie aime nous rendre visite et nous faire sentir qu'elle est là, avec nous.

Quelle est la méthode ? Il faut tout simplement s'arrêter quelques instants et l'appeler du fond de son cœur : « Vierge Marie, je t'invite, je t'accueille à mes côtés, tu peux venir auprès de moi, ici et maintenant ». Elle viendra et elle nous donnera un signe de sa présence. Certains ont peut-être du mal à croire en tout cela... Faites l'expérience ! De grands saints ont témoigné de ce qu'ils ont reçu lorsqu'ils demandaient à Marie de participer à leurs travaux... Le pape Saint Jean Paul II par exemple disait tout faire pour Marie, avec Marie, par Marie, en Marie.

Sa présence est particulièrement efficace lorsque nous avons des soucis, des inquiétudes, des angoisses... Certains jours, tout peut me sembler difficile, pesant... Que faire alors ? Tout d'abord rentrer en soi-même et essayer de réfléchir à ce qui peut me contrarier ou me tourmenter : un rendez-vous que j'appréhende, une

relation compliquée, une défiance vis-à-vis de moi-même... Lorsque j'ai pu identifier la cause de mon souci, je fais le choix de tout remettre entre les mains de Marie. Et je la laisse faire...

Une mère a le don d'arranger les problèmes, une mère a le don de transmettre un conseil plein de sagesse, une mère a le don d'apaiser une douleur, de pardonner une faute... Marie est cette mère attentive et aimante que le Christ nous a donnée sur la Croix.

Frère et Sœurs en ce jour de fête, invitons Marie à partager tous nos instants quotidiens. Donnons à Marie la joie d'accomplir la mission que du haut du ciel, elle veut réaliser sur la terre.

**P. Damien**

Assomption de la Vierge Marie

C

Lc 11, 27-28